

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 12
13. Oktober 2020



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Am 17. September wurde der **Ortsausschuss der Pfarrwerfner Bauernschaft**, aufgrund des Ergebnisses der Landwirtschaftskammerwahl im Februar, neu konstituiert. **Zum neuen Ortsbauernobmann wurde Peter Lottermoser jun., Glanzlbauer, und zum Stellvertreter Horst Steger, Mitterdiel, gewählt.**



Weitere Mitglieder und Ersatzmitglieder im Ortsausschuss sind Rupert Gschwendtner (Hub), Sebastian Reiter (Kurzgrub), Vizebürgermeisterin Waltraud Pichler (Gasteg), Andreas Nitsch (Scheibenhub), Christian Vierthaler (Ellmer) sowie Peter Vierthaler jun. (Feuerseng). Die Ortsbäuerin Monika Reiter (Untergrünstein) wird in den Ausschuss kooptiert.

Der Ortsausschuss entsendet Mitglieder in verschiedene Gremien wie zB in die Gemeindejagdkommission und kümmert sich um die Anliegen der Bäuerinnen und Bauern. In Pfarrwerfen gibt es aktuell rund 100 bäuerliche Betriebe, die in verschiedenen Bereichen eine sehr vielfältige Landwirtschaft betreiben und die Landschaft und Kulturlandschaft in unserer Gemeinde pflegen. Gerade im heurigen Jahr hat sich gezeigt, wie wichtig die regionale Versorgung mit Lebensmitteln ist und wie wichtig die Arbeit unserer Bauern für die Gesellschaft ist.

Ich danke dem scheidenden Ortsbauernobmann Christian Ranstl (Schlaming) für seine Arbeit für die Pfarrwerfner Bäuerinnen und Bauern in den vergangenen Jahren. Unserem neuen Ortsbauernobmann Peter Lottermoser danke ich für die Bereitschaft, diese Funktion zu übernehmen und freue mich auf gute Zusammenarbeit.

Gedenkfeier am Kriegerdenkmal und beim Sieberer-Denkmal

Die Gedenkfeier des Kameradschaftsbundes am Sonntag, den 18. Oktober 2020 findet in diesem Jahr im kleinen Rahmen statt.

Der Gottesdienst um 8:30 Uhr wird von einem Ensemble der TMK Pfarrwerfen umrahmt. Im Anschluss erfolgt die Gedenkfeier und Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal mit den Fahnenabordnungen des Kameradschaftsbundes und der Peter-Sieberer-Schützen.



75 Jahre nach dem Ende des 2. Weltkrieges wollen wir trotz der Corona-Krise ein Zeichen des Gedenkens, aber vor allem auch ein Zeichen der Dankbarkeit setzen, dass wir seither in unserem Land in Frieden, Freiheit und Wohlstand leben dürfen. Zum Gottesdienst und der anschließenden Gedenkfeier sind alle herzlich eingeladen. Die traditionelle Jahreshauptversammlung des Kameradschaftsbundes entfällt.

Bushaltestelle Laubichl/Zehenthof

Eine Herausforderung zu Beginn eines jeden Schul- und Kindergartenjahres ist die Einteilung der Busse für die Kinder. Gilt es doch, den Schülertransport für die Volksschulen, die Mittelschule, für die weiterführenden Schulen und die Kindergärten in Pfarr-



werfen und Pöham zu organisieren. Gemeinsam mit den Busunternehmern können wir eine gute Lösung für den Schul- und Kindergartentransport anbieten. Die Mitarbeiter des Bauhofes haben in Zusammenarbeit mit der Fa. Holzbau Lottermoser ein neues Wartehäuschen im Ortsteil Laubichl an der Werfenwenger Landesstraße errichtet. Die Bushaltestelle ist künftig beleuchtet und

stellt eine Verbesserung für den öffentlichen Nahverkehr und insbesondere die Schülerinnen und Schüler dar.

Herzliche Grüße!
Euer Bürgermeister


Bernhard Weiß, MBA



Stauden und Äste

An den nachstehenden Tagen können wieder Stauden, Sträucher und Äste beim **Sägewerk Mitteregger** direkt neben dem Recyclinghof Pfarrwerfen entsorgt werden. Folgende Zeiten sind ausnahmslos einzuhalten:

Mittwoch, 21. Oktober 2020 (Sperrmülltag)	von 13:00 – 18:30 Uhr
Donnerstag, 22. Oktober 2020	von 13:00 – 16:00 Uhr
Freitag, 23. Oktober 2020	von 13:00 – 16:00 Uhr

Die Ordination Dr. Fürthauer ist von Montag, 19. bis Freitag 23. Oktober 2020 wegen Urlaub geschlossen. Die Vertretung übernimmt Dr. Kay Drabek in Werfen nur nach Terminvereinbarung unter 06468 5264.

Auf Ersuchen des Bundeskanzleramtes wird die Bevölkerung gebeten, die Häuser am **26. Oktober 2020 „Nationalfeiertag“** von **07:00 Uhr** bis zum **Einbruch der Dunkelheit** zu beflaggen.

Marsch durch den Ort am Nationalfeiertag

Die Einschränkungen aufgrund des Corona-Virus hatten auch große Auswirkungen auf die Musikkapellen. Im Frühjahr waren weder Proben noch Ausrückungen möglich. Im Mai schließlich durften wieder Proben stattfinden und wir konnten auch drei Dämmerschoppen zum Besten geben, die alle gut besucht waren. Ein herzlicher Dank gilt hierbei dem Tourismusverband für die Abwicklung. Aufgrund der derzeit geltenden Gesetze und Verordnungen und den damit verbundenen Auflagen, ist die Durch-

führung des Cäcilia-Konzertes im heurigen Jahr nicht möglich und so müssen wir unseren musikalischen Höhepunkt leider absagen. Wir bitten um Verständnis. Die TMK Pfarrwerfen verstummt aber deswegen nicht. Zum Nationalfeiertag am 26. Oktober 2020 marschiert die Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen heuer durch den Ort. Im Freien ist dies gut möglich und entspricht auch den geltenden Regelungen. Ab 08:00 Uhr marschieren wir dieselbe Route wie am 1. Mai. Bei Schlechtwetter



findet der Marsch jedoch nicht statt. Mit Vorfreude auf diesen Tag verbleibe ich mit musikalischen Grüßen,

Euer Kapellmeister
Mathias Hager



Mo - Fr	01. Oktober bis 31. Oktober	Ausstellung: Landschaft trifft auf Holz - Wilhelm Kleine und Hans Jörg Wimmer im Foyer der Gemeinde Pfarrwerfen während der Amtszeiten
Fr	23. Oktober	Bauernmarkt - Biohof Lehengut - Bgm-Simon-Illmer-Platz - 08:00 bis 12:30 Uhr
So	25. Oktober	„Jodel & Zualosa Stammtisch“ zum Mitjodeln oder Zualosn - Landgasthof Reitsamerhof - 16:00 Uhr